

Langfristige Konzepte

*Besonders in der SPÖ Wahlwerbung wird auf die geplante Umsetzung von langfristigen Konzepten hingewiesen.
Die U G I hat für Sie nachgerechnet.....*

*Seit der Gemeindefusion 1972 (welche vielen Bürgern aus den unterschiedlichsten Gründen heute noch schwer im Magen liegt),
saß ein absolutmehrheitlicher SPÖ-Gemeinderat an den Schalthebeln der Macht und hätte daher frei und ungehindert alle Entscheidungen treffen können. Warum wurde das nicht getan? Aber jetzt vor den Wahlen kommen wieder die vielen Versprechungen !*

Näheres siehe

www.ugi.woest.at